



**9 Pièces**

**273 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1332MGS**

**1 500 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue dans le très recherché domaine de l'Orangerie de Notre Dame de Vie, où le charme provençal d'une magnifique villa en pierres de taille vous attend. Nichée en position dominante, cette propriété baignée de lumière, séduit par son exposition idéale au Sud Sud Ouest, offrant ainsi une vue imprenable sur les collines de l'Esterel, le pittoresque village de Mougins, ainsi qu'un aperçu mer. La villa, d'une surface totale de 273 mètres carrés, est structurée en deux appartements distincts, reliés par un charmant escalier intérieur, elle propose deux cuisines indépendantes, deux salons ...

Welcome to the highly sought-after Orangerie de Notre Dame de Vie estate, where the Provençal charm of a magnificent stone villa awaits you. Nestling in a dominant position, this light-filled property boasts an ideal south-south-west exposure, offering uninterrupted views of the Esterel hills, the picturesque village of Mougins and a glimpse of the sea. The villa, with a total surface area of 273 sqm, is divided into two separate flats linked by a charming internal staircase. It offers two independent kitchens, two cosy lounges with fireplaces, as well as seven bedrooms, three bathrooms, one ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

